

2017年2月16日
東日本旅客鉄道株式会社
八王子支社

国分寺駅・西国分寺駅の列車発車メロディが変わります

JR東日本八王子支社では、国分寺市と地域の皆さまのご要望にお応えし、国分寺駅と西国分寺駅の列車発車メロディを、地元^{のぶとき きよし}に長らく在住していた作曲家である信時 潔さんが手がけた「電車ごっこ」「一番星みつけた」と、市歌である「国分寺市の歌」に変更します。

1 使用楽曲

- (1) 「電車ごっこ」(作曲：信時 潔、作詞：井上 越^{いのうえ たけし})
- (2) 「一番星みつけた」(作曲：信時 潔、作詞：生沼 勝^{おいぬま まさる})
- (3) 「国分寺市の歌」(作曲：笠原 勤^{かさはら つとむ}、作詞：渡辺 登^{わたなべ のぼる})

※各番線で使用するメロディは曲調が異なります。

2 使用場所

- (1) 国分寺駅 1・2番線(中央線下り)、3・4番線(中央線上り) 「電車ごっこ」
- (2) 西国分寺駅 1番線(中央線上り)・2番線(中央線下り) 「一番星みつけた」
- (3) 西国分寺駅 3番線(武蔵野線上り)・4番線(武蔵野線下り) 「国分寺市の歌」

3 使用開始時期

国分寺駅 2017年3月4日(土) 9時00分頃から

西国分寺駅 2017年3月4日(土) 10時30分頃から

※列車運行状況や切替作業状況により多少前後する場合があります。

4 参考

「電車ごっこ」と「一番星みつけた」の作曲者 信時 潔さんは、国分寺市に40年以上在住していました。